

Fluorfreie Löschmittel als Standard im Brandschutz

Artikel vom 4. März 2025

Löschsysteme

Die Gloria GmbH setzt mit ihrer neuen Generation fluorfreier Brandschutzlösungen ein klares Zeichen für Nachhaltigkeit und Umweltschutz. Durch den Verzicht auf schädliche PFAS-Chemikalien gewährleistet das Unternehmen höchste Sicherheitsstandards und erfüllt bereits jetzt die zukünftigen EU-Vorgaben.



Die Gloria GmbH bietet bereits seit Ende 2023 nur noch umweltverträgliche Feuerlöscher-Alternative mit fluorfreiem Schaum an (Bild: Gloria).

Die [Gloria GmbH](#), ein führender Anbieter von Brandschutzlösungen, geht mit innovativem, fluorfreiem Brandschutz einen wichtigen Schritt in Richtung Nachhaltigkeit und Umweltschutz. Die neuen Brandschutzprodukte stellen eine zukunftsweisende Technologie dar, die sowohl höchste Sicherheitsstandards als auch Umweltverträglichkeit gewährleistet. »Fluorfrei bedeutet, dass unsere Produkte keine per- und polyfluorierten Alkylsubstanzen (PFAS) enthalten, die wegen ihrer schädlichen Wirkung auf Mensch und Umwelt als »Ewigkeitschemikalien« bekannt sind. Sie sind schwer abbaubar und können sich in der Umwelt und in Organismen anreichern. Durch den Verzicht auf diese Substanzen haben wir unser Portfolio bereits vollständig auf das nahende EU-weite PFAS-Verbot umgestellt und setzen gleichzeitig ein klares Zeichen für den Schutz unserer natürlichen Ressourcen und die Gesundheit unserer Kund:innen«, konstatiert Achim Giesselmann, Vertriebsleiter DACH bei der Gloria GmbH.

Minimierte Umweltbelastung

Das Portfolio der fluorfreien Brandschutzlösungen des Brandschutzexperten umfasst neben Schaumlöschern auch tragbare Feuerlöscher, die für die Bekämpfung größerer Brände im gewerblichen Bereich konzipiert sind. So gibt es im tragbaren Bereich 6- und 9-Liter-Modelle in verschiedenen Varianten, zum Beispiel neben den fluorfreien Standard-Schaumlöschern auch Fettbrand-Modelle und frostsichere Varianten. Im Bereich der fahrbaren Geräte umfasst das Portfolio Modelle mit 50 Litern. Die innovativen Löschmittel wurden speziell entwickelt, um Brände effektiv zu bekämpfen und gleichzeitig die Umweltbelastung zu minimieren. Das macht sie zur optimalen Wahl für eine Vielzahl von Anwendungen, von Industrieanlagen bis hin zu Privathaushalten. Sie sind einfach zu handhaben und bieten im Brandfall eine schnelle und effektive Lösung. Durch kontinuierliche Forschung und Entwicklung stellt die Gloria GmbH sicher, dass ihre Produkte stets den neuesten Standards und Anforderungen entsprechen. Mit der vollständigen Umstellung auf fluorfreie Brandschutzlösungen leistet das Unternehmen einen wichtigen Beitrag zum Umweltschutz und zur nachhaltigen Entwicklung in eine sicherere und grünere Zukunft.

Hersteller aus dieser Kategorie
